

学校教育目標「夢を持ち ふるさとの未来を担う 城崎の子」



# 城崎っ子

豊岡市立城崎小学校だより

令和6年12月24日発行

児童数 125名

## ご支援・ご協力 ありがとうございます

9月2日の始業式から始まり、登校日を数えると78日間の2学期が本日無事に終わりました。終業式には、楽しく充実した冬休みを過ごすために、私から三つ子どもたちにお願いをしました。一つ目は、「早寝 早起き 朝ご飯」です。朝は自分で起きて一日のスタートを自分で切ることで、毎日を健康に過ごしてもらいたいと思います。二つ目は、「交通安全」です。一人のときも、友だちといるときも、歩いているときも、自転車に乗るときも、道路への飛び出しや悪ふざけは絶対にしないことです。冬休みは、交通事故が多くなります。一つも事故なく、みんなで元気に新学期を迎えたいと思います。三つ目は、「なりたい自分」みつけです。3学期は、今の学年をしめくくる学期になります。そして、進学や進級への準備の学期とも言われます。5年生は最上級生に、6年生は中学校入学につなげなければなりません。1年生もこども園のみなさんが入学してきますからいい手本となる2年生にならなければいけません。3学期に目標をもって過ごせるように、自分のやりたいこと、なりたい自分の姿を考えてくださいということを話しました。家庭でも話題にしてくださいと嬉しいです。

明日から子どもたちは、13日間の冬休みに入ります。地域の皆様や保護者の皆様には、冬休みの期間中、子どもたちが安全で安心して年末年始が過ごせますように、地域や家庭での見守りをよろしくお願いいたします。どうぞ、良いお年をお迎えください。

### 【あきのおもちゃビンゴ】

11月に1年生が城崎こども園そう組のみなさんと木の実や落ち葉など、秋見つけをしました。その時に見つけたものを材料にしたおもちゃを作り、そのおもちゃでそう組のみなさんに遊んでもらおうと小学校に招待しました。そう組の皆さんが楽しそうに遊んでくれて1年生も大喜びでした。



### 【ホワイト集会】

12月10日に児童会主催の「ホワイト集会」を開催しました。美化委員会のハンドベル演奏から始まり、各委員会からの出し物があり、最後にスマイル班対抗のクイズ大会で大いに盛り上がりました。6年生が中心となって全校生の交流を深めることができました。



## 【日本・モンゴル民族博物館出前授業】

モンゴルの暮らしに興味をもち、国語で学習する「スーホの白い馬」への学習意欲を高める目的で、「日本・モンゴル民族博物館」の出前授業を実施していただきました。紹介された映像をもとにモンゴル草原での住居や食文化を教えていただきながらその雄大な暮らしを感じられたのではないかと思います。最後に物語にも登場する「馬頭琴」に触れたり民族衣装を身に着けたりすることで、物語の登場人物になったように思えたのではないのでしょうか。3学期の学習が楽しみです。



## 城崎の伝統工芸「麦わら細工」の製作体験

小学校のふるさと学習ガイドブックにも掲載されている地元の伝統工芸にふれることで、子どもたちの地域への愛着を育むことを目的に、12月16日（月）に6年生を対象として「麦わら細工」製作体験を行いました。麦わら細工について学び、はがきへ麦わら細工を



貼る製作体験でした。この体験を自分自身の卒業記念品の製作活動に繋げていく予定です。

### <今後の予定>

12月25日（水）冬季休業日（～令和7年1月6日）  
29日（日）～1月3日（金） 年末年始休日

令和7年

1月 7日（火）3学期始業式（11:15下校）  
8日（水）給食開始（13:00下校）  
9日（木）書初め大会  
10日（金）委員会活動  
13日（月）成人の日  
14日（火）読み聞かせ  
17日（金）阪神・淡路大震災メモリアルデー  
クラブ活動  
24日（金）城崎中学校体験入学・プレ登校（6年生）  
28日（火）代表委員会  
30日（木）授業参観日・愛育会臨時総会

※変更になる場合があります。ご了承ください。